

小・中学生がボランティア活動に参加しました

6月15日(土)に「ゆめサンサンロードの芝桜植栽箇所の草取り」のボランティアに峰山学園の子ども達が参加しました。今回は中学生が3名、小学生が4名、高校生が2名参加し、草取りをしてくださいました。京丹後市ボランティア連絡会・峰山支部からの依頼を受けて参加者を募ったところ、上記の子ども達が草取りを頑張ってくれました。暑い日でもあり、雑草の力強さに苦戦しましたが、子ども達は頑張ってくれました。終わった時には達成感を感じる位にすっきりと草を抜くことができました。子ども達はボランティア連絡会の方と話をしたり褒めてもらったりしながら作業をしました。終わった時にはやり切ったさわやかな笑顔があふれていました。



かなりの雑草が生い茂り、芝桜が見えません。しかも雑草が固い。



あんなに生い茂っていた草もこの通り。ほぼほぼ抜くことができました



峰山学園学校運営協議会の会議の中で、子ども達が社会貢献活動に参加することの重要性が話題としてあがり、2年前から「ボランティア活動への参加」を中学生に呼びかけてきました。今年度は小学校にもその間口を広げています。今回は小・中・高校生と一緒に活動する機会となりました。小学生と一緒に保護者の方も参加され、子ども達の様子を知って頂く機会にもなっています。地域が住民のことを考え様々な活動や取組を行っていることも活動を通して知る機会にもなっています。また“自分の力が世の中の役に立った！”という経験を積むことも大切なことだと考えています。今後も広く呼び掛け、地域に貢献していければと思います。